



Schweizerische Kopfwehgesellschaft
Société suisse pour l'étude des céphalées
Società svizzera per lo studio delle cefalee
Societad svizra per il studi del mal il tgau
Swiss Headache Society

Die Schweizerische Kopfwehgesellschaft trauert um

Dr. med. Hansruedi Isler

Neurologe, Spezialist der Migräne und Pionier der Kopfschmerzsprechstunde / Zürich
9. Februar 1934 bis 1. September 2019

Ein beeindruckender Neurologe und Gründer der Swiss Migraine Trust Foundation, der seit den 60-er Jahren in Zürich als Pionier eine Kopfschmerzsprechstunde führte. Sein breites Fachwissen über Kopfschmerzen, sein grosses Interesse an der Geschichte der Neurologie, im Speziellen an der komplexen Materie der Migräne, sein herausragendes Engagement bei der Gründung von Fachforen und Kliniken, war äusserst bemerkenswert. Wir werden ihm in unserer Gesellschaft stets ein ehrendes Andenken bewahren. Den Angehörigen sprechen wir unser tiefstes Mitgefühl und unser herzlichstes Beileid aus.

Vorstand
Schweizerische Kopfwehgesellschaft